

## 10月留学レポート

エストニア・日本文化交流協会というところが主催する日本文化の日というイベントに参加させていただけたことになりました！去年も一昨年も私達の留学団体の生徒は参加させてもらっていたみたいです。ミーティングをしました。私は茶道と金継ぎをお手伝いさせていただけることになりました。

ホストマザーとシナモンロール・ピザロールを作りました。日本ではあまり作ったことがなかったので、とても楽しかったです。私が想像していたよりも簡単で、すぐ作ることができました。とても美味しかったです。

私の学校のバンドはPõlvaの学校で開催されたコンサートに参加しました。私はキーボードとして演奏させていただきました。

Pedaseホテルで留学団体の秋のミーティングが開催されました。海の見える場所だったので、みんなで海へ行ったあと、写真を取りました。ホストファミリーとの関係やエストニア語などを学んだ他、久しぶりに集まつたのでたくさん話しました。

verivorst(血のソーセージ)を食べました。エストニアの伝統料理でクリスマスの時期によく食べられるそうです。他にもhapukapsas(発酵キャベツ)なども食べました。私はエストニアに来る前から知っていて、気になっていたのでとても嬉しかったです。

秋休みに入りました。

ホストファミリーと近くの山にサンドイッチを作ってピクニックに行きました。とてもいい天気だったので楽しかったです。最近日が短くなってきたのと雨が多くだったので、気持ちよかったです。

ハロウィーンの飾り付けをしました。玄関に糸でクモの巣を作って、そこに雲の人形を付けたり、門に骸骨の手を挟めたりしました。

留学生同士のパーティーがありました。秋休みだったのでみんな集まりやすく、タリン近くの学生がたくさん来ました。企画した子の家にみんなで泊まって、テレビを見たりサウナに入ったりして楽しかったです。

私の誕生日でした。朝はホストファミリーのハッピーバースデーの歌で起きました。リビングに行くとテーブルにはケーキがあり、ホストファミリーに色々なプレゼントを貰いました。バースデーケーキにはろうそくが乗っていて、願い事をしながら消すそうです。

ホストファミリーに買い物に誘われて帰ってきたら、家にクラスメイトがいて、サプライズパーティーしてくれました。ケーキやチップスを食べながら談笑したあと、みんなでTVゲームでダンスをしたり、ピアノを弾いたりしました。クラスメイトとうまくやれているか不安だったので、とても嬉しかったです。

翌日、プールに誘われました。10月は運動習慣で、週に一回無料で入れるそうです。ボールで遊んだり、泳いだりしました。みんな背が高いので日本のプールよりも水深が高く、私はほとんど端の方で遊びました。また、プールにはサウナが付いていたのでサウナにも入りました。

今週はハロウィーンなので、学校でお代が出されました。参加は自由だそうですが私はホストシスターと一緒に参加しました。月曜日はパジャマのような格好、火曜日はオレンジ、緑、紫、黒の四色を使用すること、水曜日は天使か悪魔、木曜日は空想上のキャラクターで金曜日は自由でした。金曜日は持っていた着物を着ていきました。学校からかえって来たらホストブラザーと近所を回りお菓子をもらいました。日本ではしたことがなかったので、とても楽しかったです。





